

Corporación Municipal GGV asegura que agua de Cesfam es apta para consumo humano

Diario La Región difundió imágenes de las pruebas realizadas a los estanques de agua de los Cesfam, razón por la cual la Corporación Municipal Gabriel González Videla aclaró que este jueves se realizaron precisamente las mediciones al recurso hídrico.

Estas evaluaciones consisten en una revisión cualitativa del nivel de cloro presente en los estanques de agua de los centros de salud de la corporación. Según la norma chilena el nivel de clo-

Tras la acusación por parte de funcionarios de salud primaria, la institución desmintió que el vital elemento estuviera contaminado. Además, señalaron que hay medidas en curso de mantenimiento preventiva de bombas y estanques de agua.

ro debe ser menor a los 2 miligramos por litro y mayor a los 0,2 miligramos por litro.

Por cuanto, desde la Corporación Municipal reiteraron que «de acuerdo a las mediciones de la calidad del agua efectuadas con instrumentos propios validados para esta evaluación, el agua de los estanques de nuestros CESFAM es apta para el consumo humano».

De igual modo, señalaron que se encuentra en curso la mantención preventiva de todos estanques y bom-

bas de agua en todos nuestro CESFAM.

Sin embargo, el sindicato de trabajadores de la salud municipal solicitó a la ACHS una evaluación del agua para contrastar información con lo señalado por la institución, informe que dará mayor claridad a la comunidad sobre la condición del recurso hídrico para descartar si, efectivamente, es apta para el consumo de las personas.